

Jahresbericht 2020

Geschätzter Vereinsmitglieder

Das Vereinsjahr 2020 wurde geprägt und dominiert durch die Corona-Pandemie. Zu Beginn des Jahres war uns noch nicht bewusst, was auf uns zukommen könnte. Mitte März dann der Paukenschlag. Die behördliche Anordnung des Lockdown & Shutdown. Unsere Freiheit, grosse Teile des privaten und wirtschaftlichen Lebens und unsere gewohnte Freiheit wurde durch die Ausweitung des Corona-Virus massiv eingeschränkt, teilweise auf "null" runtergefahren. Die Hoffnung auf eine Normalität im Sommer, wurde bald wieder gedämpft, eine erneute Welle der Infektion kam auf uns zu und nochmals, zum Teil noch rigoroser, wurde das gesellschaftliche Leben stark eingeschränkt. Läden und Restaurants mussten schliessen, Veranstaltungen, ja sogar Verwandtenbesuche wurden verboten.

In Voraussicht, dass diese Pandemie im Mai 2021 noch nicht vorbei ist, haben sich der Vorstand und das OK am 19.11.2020 dazu entschieden, die geplante Kulturnacht vom 8. Mai 2021 abzusagen und um ein Jahr zu verschieben. Indessen wissen wir, dass dieser Entscheid der einzig richtige war.

Die Generalversammlung 2020 haben wir auf schriftlichem Weg abgehalten, einzig im Herbst konnten wir zwei Vorstands- und OK-Sitzung abhalten. Nochmals wurden ein paar wichtige Entscheide getroffen, so u.a. auch die Erneuerung unserer Webseite. All diese Einschränkungen und die allgemeine Unsicherheit haben leider auch dazu geführt, dass die zwischenmenschlichen Kontakte, die Kommunikation und weitere Aktivitäten ebenfalls darunter gelitten haben.

Trotz teilweiser Inaktivität, möchte ich all meinen Kolleginnen und Kollegen im Vorstand und im OK Kulturnacht für ihre Unterstützung, ihren Einsatz und ihre Arbeit vielmals danken. Es gilt, das "Ruder" so rasch als möglich wieder in die Hand zu nehmen und darauf zu hoffen, dass wir am 7. Mai 2022 eine weitere, erfolgreiche Kulturnacht durchführen können. Wir freuen uns und zählen auf euch.

im Juni 2021

Roland Indermühle, Präsident